

Terminal Pesquero se prepara para conmemorar a San Pedro y San Pablo

El sábado se realizará una misa en la entrada del terminal.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella de Antofagasta

Como es tradición, este 29 de junio los pescadores de Chile realizan varias actividades para conmemorar a San Pedro y San Pablo.

De esta celebración, Antofagasta no se iba a quedar atrás y en el Terminal Pesquero ya tienen casi todo listo para la ceremonia en la que invitan a toda la

comunidad para que sea parte de ella.

Es así que Sandra Vicencia, presidenta del Sindicato de Pescadores del área comercial del Terminal Pesquero, indicó a La Estrella que "la organización que tenemos para el día sábado es que desde las 8 de la mañana en adelante tendremos el recibimiento del Patrono y a las 10:30 de la mañana se oficiará la misa".



LAS ACTIVIDADES SE REALIZARÁN EN LA EXPLANADA DEL TERMINAL PESQUERO.

8:00

horas comenzarán las actividades de conmemoración a San Pedro y San Pablo.

La ceremonia se hará en la explanada ubicada en la entrada del Terminal

Pesquero y además de la misa también estarán los bailes religiosos mostrando sus respetos.

"Esperamos que la comunidad venga, se recree con esta actividad que es tan importante para nosotros los pescadores", señaló.

SAN PEDRO Y SAN PABLO
 Cabe destacar que los

29 de junio es un feriado católico y es una fecha en que los pescadores artesanales oran y piden por aquellos compañeros que ya no están y aprovechan de pedir una buena temporada en la pesca.

Ante esto, Sandra insistió en el llamado a la comunidad a que acuda al Terminal Pesquero a ser parte de la ceremonia y las

actividades de ese día.

"Los que vengan después pueden quedarse en el Terminal, porque estará abierto ese día, y pueden degustar los productos que se ofrecen como empanaditas, ceviches, los almuerzos. (...) Pueden aprovechar que están las vacaciones y acompañarnos en este día importante para nosotros", finalizó Sandra. ☺